



Goetheschüler malen Kalenderbilder für einen guten Zweck

Zu einer Kalenderbilder-Vernissage hatte der Lions-Club Arnstadt-Ilmenau am Montag ins Technologie- und Gründerzentrum (TGZ) Ilmenau eingeladen. Der Lions-Club hatte zuvor in den 9. Klassen der Goetheschule Ilmenau einen Schülermalwettbewerb zum Thema „Europa“ ausgerufen. Von den 63 abgegebenen Blättern wählte eine Jury zwölf Bilder aus, die nun in einem Kalender gedruckt werden. Die Kalender kosten 10 Euro. Der Erlös wird komplett gemeinnützig verwendet: Er geht zur Hälfte in die Klassenkassen der beteiligten Schüler und zur anderen Hälfte in den Förderverein des Lions-Clubs. Die Ausstellung im TGZ zeigt 29 Arbeiten und vermittelt einen Eindruck, wie Jugendliche im Jahr der Europawahl und der Brexit-Diskussion zu Europa stehen oder was für sie wichtig und beeindruckend ist, teilt Henning Buch vom Lions-Club Arnstadt-Ilmenau mit.

Foto: b-fritz.de